
　さて、高砂市議会では３月定例議会を終え、令和５年度が幕を開けました。今後はこ

の３月定例議会で可決された予算議案等が執行されていく事になります。政策の全体像

についてはその概要が『広報たかさご』（４月号）に掲載されていますのでそちらをご覧

頂くこととし、当後援会報では下記の内容を中心にご報告させて頂きます。

Ⅰ. 私が拘っている「高砂を何かで日本一に」への取組み
Ⅱ. 政策トピックスへの解説と私の考え
Ⅲ. 最近の私の活動
ご意見ご要望がありましたら是非お聞かせ頂きたく、今後ともご支援の程、よろしくお

願い申し上げます。

（連絡先：たかお治久メールアドレス h-takao-takasagogikai@i.softbank.jp）
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後援会報
活動報告

高砂を日本
一のまちへ

あなたにも
できること

！

令和５年４月２４日より、鷹尾治久後援会会長が
野夫井佳昭より武田義規に交代致しますのでご報告の上、
以下の通りご挨拶申し上げます。

私は政治の役割は「人に幸福になって頂くことにある」と考

えています。高砂市で生活をする人、働く人がより絆や幸せ

を感じ、誇りをもって過ごしていくために４つの要素を軸に活

動をしています。(HP 参照 )

その１つの要素として、「安全に住み続けることの出来るまち

づくり」があります。この活動を通じ人 の々安全意識が向上し、

事故などが減少することで誰もが安全・安心に暮らしていけ

るようになり、幸福を感じることができるのではないかと考え

ております。

そこで考えたのが「高砂を横断歩道停止率日本一へ」の取

組みです。道路交通法第３８条で「横断歩道において歩行

者がいる場合は通行を妨げないようにしなければならない」

と定められており、兵庫県では以前から「横断歩道歩行者

優先」の取組みが行われ、少しずつ遵守されつつありますが、

まだまだ浸透していません。高砂市に於いては兵庫県平均

が 52.2% である中、46.7% で平均以下、順位も 46 警察

署中 33 位（2022 年調査）となっており、皆が安全に住

み続けることのできるまちづくりに向けて必要な取り組みだと

考えています。私はこの取り組みを市民や企業、諸団体と一

致団結して行うことで、皆が安全で安心して暮らせるまちを

肌で実感し、高砂市に関わる人々に誇りが生まれ、幸せを

感じることができると思っていますので、皆様ご協力の程宜

しくお願い致します。
後援会会員の皆様におかれましては、日頃より当会の活動に対しご
理解とご協力を賜り心より御礼申し上げます。
このたび、鷹尾治久後援会会長を務めさせていただくことになりま
した武田義規と申します。
このような大役を仰せつかり、責任の重さに身の引き締まる思いで
あります。
さて、鷹尾治久は 1988 年に㈱カネカ（鐘淵化学工業㈱）に入
社以降、約 35 年の民間企業での勤務経験を持つとともに、市議
会議員としては 12 年の経験を有し現在 4 期目を務めております。
 鷹尾治久は初当選以来、一貫して「心晴れやかな暮らしを実感で

きる笑顔あふれるまちづくり」を信条に日々 活動を進めております。
高砂で働く者の代表として、また高砂で暮らす者の代表として活動
する鷹尾治久を支えるべく、後援会会長として取り組んでまいる所
存です。
引き続き皆様におかれましては、どうか今後とも鷹尾治久並びに当
会の活動により一層のご協力とご支援を賜りますよう心からお願い
申し上げます。
本来であれば後援会会員の皆様お一人おひとりに直接ご挨拶に伺
うべきところですが、紙面でのご挨拶にて失礼いたします。

武田新後援会会長のご挨拶

鷹尾治久後援会会長  武 田 義 規

高砂を横断歩道停止率日本一へ
高砂を横断歩道停止率日本一へ

私は令和２年から県の補助金を活用した公園の芝生化・緑化に取組んでおり、新
たな環境で多くの子ども達がイキイキと遊ぶ様子を見てその効果を実感しました。こ
のことをきっかけに小学校校庭内の芝生化・緑化を考え、令和３年度より私の住む
校区の高砂市立米田西小学校内でボランティア仲間を募り可能なエリアの芝生化・
緑化に取り組んでいます。

1.地元米田西小学校の芝生化・緑化エリア拡大

現代社会の課題の一つに「空き家問題」があり、高砂においても空き家件数は増
加傾向にあります。私はこの課題の解決に空き家の持ち主への「空き家管理サー
ビス」（ふるさと納税返礼品）の活用を推奨することを行政に働きかけています。

2.空き家管理にふるさと納税を推奨

世の中で進むキャッシュレスは高砂市の行政窓口でも証明書の発行など一般市民の
窓口では既に実施されています。しかし企業が支払う「設備の確認手数料」等は
未だ（令和４年度末時点）現金が前提で時には５０万円を超える現金を持参して手
続きをしていました。
私はこの状況に疑問を感じ、行政と折衝し令和５年４月からは指定口座への振込が
可能となり、現金を持参しなくても良い仕組みがスタートしました。

3.市役所（消防本部含む）での支払いのキャッシュレス化推進

米田西小学校下駄箱前広場の芝生化状況です
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Ⅰ. 私が拘っている「高砂を何かで日本一に」への取組み

Ⅲ. 最近の私の活動

Ⅳ. 後援会体制の変更

ホームページはコチラ▶
ぜひご覧ください。

いつも大変お世話になっております。
高砂市議会議員の鷹尾治久です。
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兵庫県下の水道料金水準（水道料金改定した場合） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和 4年 4月 1日現在 
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兵庫県内 事業体

（令和２年４月１日現在） 

兵庫県平均 2,930円 

※１か月当たり２０㎥の金額（税込） 
※水道メーターφ１３mmで比較 

1,903円 

（円） 

水道料金改定のお知らせ／高砂市

通学路を中心に２年間で最大

500 台の見守りカメラを設置。

令和５年度 300 台、令和６年

度 200 台を予定し予算総額

は約２億８千万円。年間維持

管理費用がネットワーク型に比

べ約５分の１（1200 万円）と

なるスタンドアロン型を選択。

費用対効果を考えスタンドア

ロン型を支持するが、ネット

ワーク型に比べ情報照会に時

間がかかるなど運用方法に関

して幾つか課題があるのは確

か。運用開始後、実態を確

認しながら、必要に応じて課

題抽出と改善案提言まで取組

みたい。

従来高砂市は高校生世代（18 歳に達して以降最初

の３月３１日を経過していない者）の医療費助成に

ついて、通院は自己負担、入院は所得制限内であ

れば無償としていましたが、今般通院・入院費とも

に所得制限なしで当該者全員に医療費を助成する

ことになりました。（施行は令和５年７月１日から）

財政負担も考慮しつつ子育て世代への支援とし

て更に必要とされているニーズの把握に努め、

提言をしていきたいと考えています。

平成 10 年に設置され

た現在の遊具が老朽

化を迎えたことに加え、

公園の充実を目指して

の新型遊具への更新と

なり令和５年９月完成

を予定しています。（予

算約 4,000 万円）

人の繋がりが希薄化しつつある昨

今、多世代が自然に集う公園は

つながり再構築の場であり、幸福

を実感できる空間。公園の充実

は以前から我が会派が要望してい

た政策であり、これからも向島公

園、あらい浜風公園など、市内

の公園の充実を要望し自らも取り

組んでいきたいと考えています。

数十年前から地元より要望の

ある竜山橋付近の安全対策。

令和６年３月完成予定で明姫

幹線北側の法華山谷川左岸

（東側）にあたる今市・生石

準幹線道路を拡幅（2.2m）

します。

ここは本当に危険を感じる道

路で、私自身議員になって直

ぐに改善を求めました。今般

漸く対策が施される事になり

ましたが、計画仕様で安全が

確保できるのかしっかり注視し

不足があれば改善を求めてい

きます。（令和６年３月完成）

１．見守りカメラ２年で５００台設置

２．高校生世代まで医療費無料

３．公園の充実：市ノ池公園大型遊具の更新

４．竜山橋付近（今市・生石準幹線道路）の改良工事

令和５年１０月分から水道料金を

約３０％（平均改定率）アップしま

す。その理由は給水人口の減少下、

老朽化管路や施設の更新の為の

財源確保です。改定後でも周辺自

治体よりは安価な価格であること

にかわりはありません。

尚、より詳細な
解説をお知りに
なりたい方は
是非こちらを
ご覧ください。

６．水道料金３０％アップ

高砂市は令和３年７月に「2050 年高砂市ゼロ

カーボンシティー宣言」を行い様 な々環境政策に

取り組んでいます。その一環で令和５年度には民

生部門、運輸部門、産業部門に分けて補助金事

業を実施します。その詳細は「助成制度・融資

／高砂市 （下記の QR コード）」をご覧頂きたい

と思いますが、中小企業向け補助金もありますの

で是非ご検討頂きたいと思います。

環境政策の取組みについては出来るだけ市

民、企業への周知を行いたいと考えています。

加えて、行政と企業との連携を模索しサポー

トしていきたいと考えています。

５．環境への取組み

Ⅱ. ３月定例議会トピックス
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